



Adair Hernández Martínez
Presidente Constitucional

He recorrido mi municipio por muchos años, por eso conozco a plenitud los sentimientos de mi gente, porque comparto los orígenes étnicos de nuestra identidad y grandeza.

El gobierno municipal que encabezo, desde un principio implementó la austeridad y la modestia en el gasto público, sin lujos ni ostentaciones. Hemos cumplido con las normas, bandos, ordenanzas y reglamentos de conformidad con la constitución política de los Estados Unidos Mexicanos; y por supuesto con la ley orgánica del municipio libre y soberano de Guerrero. Hemos sido respetuoso de la ley.

La rendición de cuentas es una obligación y no un capricho; la transparencia en la repartición del erario público ha sido mi bandera, porque solo sé que soy un servidor al servicio de mi pueblo.

Mi único objetivo es lograr que en esta administración pública que presido haya progreso y bienestar para seguir viviendo en paz y armonía.

“PORQUE CUMPLIR ES MI COMPROMISO”